



Síntesis de medios

04 de septiembre de 2022

Primeras Planas

Toman Morena Gobernadores
Huachicoleo de agua a plena luz
Arman bloque contra reforma a la Guardia
“Temporal y sujeto a civiles”, el apoyo de militares en seguridad
Empieza el proceso de desafuero a Alito
¡Paren violencia!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Noticias desalentadoras

La Iglesia católica denunció haber sufrido, en dos meses, una oleada de robos en parroquias del sur de la Ciudad de México. Al respecto, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, se reunió con representantes de la Iglesia Católica, con el fin de abordar el tema de los recientes actos ilícitos que han afectado a diversas parroquias de la capital. Por su parte, el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, informó de la detección del presunto responsable del robo, quien fue captado a través de las cámaras de videovigilancia. [El Sol de México](#) Sin mención: [La Prensa](#)

Arrojan petardos a estación de policía

Oficiales de la **SSC** tomaron conocimiento de una explosión en la estación de policía Ricardo Flores Magón, en la alcaldía Cuauhtémoc. Por estos hechos, dos uniformados de la Policía Auxiliar resultaron lesionados y con crisis nerviosa, además, se registraron daños al mobiliario. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Incendio consume fábrica de químicos

Una fábrica de químicos ubicada en la avenida San Isidro, de la colonia San Juan Ixhuatepec, municipio de Tlanepantla, se convirtió en cenizas al incendiarse. El fuego provocó alarma y temor de vecinos, quienes salieron de sus viviendas ante el temor de ser alcanzados por las llamas. Por su parte, elementos de la policía municipal, estatal y de la **SSC** evacuaron a 250 personas, algunas de ellas decidieron protegerse en la parroquia y, además, la policía realizó un operativo para resguardar la zona. [La Prensa](#)

Cierran chelerías en Coyoacán y Venustiano Carranza

Por operar de forma irregular, el INVEA colocó sellos de suspensión de actividades en seis establecimientos mercantiles de las alcaldías Coyoacán y Venustiano Carranza, en coordinación con las Secretarías de Gobierno; de **Seguridad Ciudadana**; de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, y la Fiscalía General capitalina. [La Prensa](#)

Elogia alcaldías de la oposición

Los programas de seguridad en alcaldías de oposición en la Ciudad de México fueron reconocidos en el Cuarto Informe de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Los resultados de Álvaro Obregón (Lía Limón), Benito Juárez (Santiago Taboada), Miguel Hidalgo (Mauricio Tabe) y Coyoacán (Giovanni Gutiérrez) fueron enlistadas. La **SSC** local tiene el modelo de mando único y las alcaldías apoyan. [El Heraldo de México](#)

Opera BJ patrullas fuera de normativa

Aunque las patrullas del programa Blindar Benito Juárez son utilizadas por la alcaldía para realizar labores de seguridad pública, protección civil y servicios urbanos, operan con placas de vehículos particulares, lo que representa omisiones de normas federales y locales de Protección Civil, así como faltas al **Reglamento de Tránsito** de la Ciudad de México. [Reforma](#)



Síntesis de medios

04 de septiembre de 2022

Recuperan una hectárea de suelo de conservación en Tlalpan

Con el apoyo de elementos de la **policía** capitalina, personal de la Secretaría del Medio Ambiente de la Ciudad de México recuperó mil metros cuadrados del suelo de conservación en el parque El Tepozán, en la alcaldía Tlalpan, donde se habían construido viviendas precarias. [La Jornada](#)

Durante 2021 aumentó 46.6% el número de accidentes viales

De acuerdo con los registros de la Dirección General de Seguridad Vial y Sistemas de Movilidad Urbana Sustentable de la Secretaría de Movilidad, el año pasado se registraron 22 mil 632 incidentes de tránsito, lo que significó un aumento de 46.6 por ciento respecto a 2020, cuando se reportaron 15 mil 435. En ellos hubo 26 mil 457 víctimas, lo que implicó una subida de 48.8 por ciento. De ellas, 26 mil 33 resultaron lesionadas, 49.72 más, y 424 fallecieron, con un alza de 9.27 por ciento en comparación con el periodo mencionado. La tendencia se mantiene durante 2022, pues los datos actualizados a julio reportan que en la primera mitad del año hubo 14 mil 152 accidentes, poco menos de los registrados durante todo 2020. [La Jornada](#)

Policiaco

Hallan cuerpo entambado con cemento

El cuerpo de una persona en avanzado estado de descomposición fue encontrado al interior de un tambo de plástico cubierto por un bloque de cemento, en calles de la colonia San Miguel Teotongo, perteneciente a la alcaldía Iztapalapa. Hasta el lugar del hallazgo, ubicado sobre la lateral de la Autopista México-Puebla, casi esquina con Avenida de Las Torres, arribaron elementos de la **SSC** y dieron parte al agente del MP, quien ordenó que al lugar acudieran elementos de Servicios Periciales, para iniciar las indagatorias correspondientes. [La Prensa](#)

Ladrón apuñala a mujer en asalto

Una mujer murió tras recibir varias puñaladas durante un presunto asalto, en calles de la colonia Zona Urbana Santa Martha Acatitla Sur, perteneciente a la alcaldía Iztapalapa. Uniformados de la **SSC**, del Sector Churubusco y Oasis, quienes fueron alertados por un elemento que se encontraba cerca del hecho, arribaron al lugar y solicitaron el auxilio de los servicios de emergencias. Paramédicos que acudieron, solo confirmaron que la persona ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Llamó más tarde

Un joven fue apuñalado al oponerse a un asalto en el paradero del Metro Constitución de 1917, en la alcaldía Iztapalapa. El hombre bajó de un transporte público en el Centro de Transferencia Modal (Cetram) y se le aproximó un delincuente que le exigió su celular. Luego de ser acuchillado en el abdomen, la víctima entró a la estación terminal de la Línea 8 del Metro para pedir ayuda a los **policías** bancarios a cargo de la vigilancia. Los uniformados solicitaron apoyo de paramédicos del ERUM, quienes lo trasladaron a un hospital. [Metro](#)

Justicia

Ubican toma clandestina de combustible

Una toma clandestina de combustible fue detectada ayer en calle Avena, esquina con Brea, colonia Granjas México, en la alcaldía Iztacalco. El hallazgo fue realizado en una bodega por personal de Pemex, la Guardia Nacional y policías de investigación de la FGJ de la Ciudad de México. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Crean grupo de coordinación con PJF

El Poder Judicial de la Federación y las fiscalías estatales, incluyendo la Fiscalía General de República, acordaron crear un grupo de coordinación para tratar temas de procuración e impartición de justicia. "Acordamos establecer un grupo de coordinación con el Poder Judicial de la Federación que sesione regularmente para atender temas de interés nacional en materia de procuración e impartición de justicia penal", dijo Ernestina Godoy Ramos, fiscal General de Justicia de la CDMX, en representación de sus colegas. [El Heraldo](#)



Imagen Destacada

EXCELSIOR

EL DIARIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Explota artefacto en estación de policía; resultan 2 heridos

